
   
 

 

 
 بيان صحفي 

 
كة اعمال ش.م.ع.ق.، توقع اتفاقية تعاون كة اعمال الطبية، التابعة لشر ك شر كة سي سي إن   مشتر للاستثمار  مع شر

كية المتخصصةCCNالقابضة ) كة الرعاية الصحية التر  (، شر
 
 

كة أعمال ش. م. ع. ق. )أعمال(، إحدى    يسر   :  2024  مايو  8 الدوحة، قطر  أبرز وأكبر مجموعات الأعمال متنوعة الأنشطة  شر
كة أعمال الطبية   ،بالمنطقة ك اتفاقية تعاون  وقعتالتابعة لها والمملوكة لها بالكامل،   ،تعلن أن شر كةمشبر سي سي إن  مع شر
كة تركية  (CCNالقابضة )للاستثمار   ن الكفاءة التشغيلية لمرافق الرعاية الصحية  بارزة، وهي شر ي تحسي 

من خلال    ،متخصصة فن
ي قطر سعادة الدكتور مصطفن    تقديم خدمات إدارة مرافق الرعاية الصحية. 

كية فن وقد حضن توقيع الاتفاقية سفب  الجمهورية البر
كة اعمالجوكصو  والسيد راشد المنصوري الرئيس التنفيذي ل  . سر

 
 ي  حيث   

ر
 مث

 
ي علامة اتيجر ،تا  ة لكلفارقة هامر   ل هذا التعاون الاسبر ن كتي  امهما ويدل على ا  السر ن بتطوير البنية التحتية وخدمات   لبر
وط اتفاقية ا.  2030الرعاية الصحية بما يتماسر مع رؤية قطر   حضي  الممثل  ال أعمال الطبية    ستكون،  لتعاونوبموجب شر

كة ي قطر لسر
ي التحور   كمساهم  مما يعزز مكانتها    ،(CCNالقابضة )للاستثمار  سي سي إن    فن

ل المستمر للرعاية الصحية  رئيسي فن
 
 
ي قطر. وستمك

كة  فن ات وأدوات وموارد شر اكة أعمال الطبية من الاستفادة من خبر القابضة  للاستثمار  سي سي إن  ن هذه السر
(CCN)، شاملة ذات مستوى عالمي  خدمات    إدارة لإثراء عروضها من خلال مجال . 
 

يف شحاتة،  وب  هذه المناسبة،   كةل  التنفيذي  مدير القال السيد شر كة أعمال: "يسعدنا أن نتعاون مع شر ي شر
سي   قطاع التجارة فن

ي تقديم حلول عالمية المستوى لدعم مبادرات التحول  ، حيث  (CCNالقابضة )للاستثمار  سي إن  
يؤكد هذا التعاون تفانينا فن

ي قطر.  
ي مجال الرعاية الصحية فن

كة أعمال الطبيةو المستمرة فن كة    من خلال هذه الاتفاقية  تهدف شر للاستثمار سي سي إن  مع شر
ن على النتائج السيرية ورعاية المرضن من خلال    أبرز إلى مساعدة    (CCNالقابضة ) كب 

تخفيف  المقدمي الرعاية الصحية على البر
 وسيكون هذا أيض.  عبء الجوانب التشغيلية والصيانة لمرافقهممن  

 
ي رؤية قطر لإنشاء اقتصاد    هامةمساهمة    ا

قائم    أخرى فن
 على الخدمات. 

 
ي وأضاف السيد محمد علىي بايار،  

كة  عضو مجلس الإدارة فن نحن على ثقة من أن  : "(CCNالقابضة ) للاستثمار  سي سي إن    شر
 هذا التعاون سيحقق منافع متبادلة ويفتح فرص
 
م اونحن  جديدة للنمو والابتكار.   ا ن ي رحلة   لبدء بالتعاون مع أعمال الطبية نعبر

فن
الم ي الاحتياجات  ايدةلإنشاء حلول تحويلية تلبر ن الرعاية الصحية. من خلال الاستفادة من  بر لقطاع  تنا    سنوات  باستمرار  خبر

ي تعزز  كةالمشبر 
مون بالمبادرات الرائدة البر ن ي نهاية  من جودة  ، نحن ملبر

، وتدفع الكفاءة التشغيلية، وتساهم فن رعاية المرضن
 
 
ي تقد

. المطاف فن  "م الرعاية الصحية على نطاق عالمي
 

 -انتهى-
  

An English message will follow 



   
 

 

كة اعمال الطبية:   نبذة عن شر
ي قطر. تملك  

ي مجال توريد المعدات الطبية فن
كات الرائدة فن كة اعمال ش.م.ع.ق، وهي إحدى السر كة مملوكة بالكامل لسر هي شر

كات   كة اتفاقيات للتوزي    ع الحضي مع العديد من السر ي مجال توريد المعدات والاجهزة الطبيةالسر
 .الرائدة على مستوى العالم فن

ي  
فن المعلومات  أنظمة  وتركيب  العمليات  غرف  تطوير  على  تركز  ي 

البر الاستشارية  الخدمات  الطبية  أعمال  كة  شر تقدم  كما 
 .المستشفيات 

كة مجموعة شاملة من المعدات الطبية للمستشفيات، وقد قامت   ا بالتوسيع من عروض منتجاتها لتشمل تقدم السر مؤخر 
 .(RFID) وتتبع تحديد تردد الراديو   (EMS) التنظب  الداخلىي وخدمات الإسعاف والطوارئ الطبية

 
كة أعمال ش. م. ع. ق.   نبذة عن شر

ي بورصة قطر منذ  
ي منطقة الخليج، وتم إدراجها فن

 فن
 
ها تنوعا  وأكبر

 
كة أعمال إحدى أكبر وأشع مجموعات الأعمال نموا تعتبر شر

ي 2007شهر ديسمبر عام  
كة  ،  2024مايو    7  ، وكما فن (. 1.3 مليار ريال قطري )4.9 بلغت القيمة السوقية للسر  مليار دولار أمريكي

 
ي    32تتنوع عمليات أعمال على نطاق واسع وتضم  

كة( مع مراكز رائدة فن وعات مشبر كات تابعة ومسر وحدة أعمال نشطة )شر
أعمال   كة  شر وتوفر  والأدوية،  الطبية  والمعدات  الخدمات،  وإدارة  والعقارات،  والتجزئة،  الصناعة،  قطاعات  ي 

فن السوق 
ي النمو المتسارع للاقتصاد القطري وتطور 

 ه. للمستثمرين فرصة الاستثمار عالية الجودة والتوازن فن
 : ي
ونن كة اعمال، يرجر زيارة الموقع الإلكبر    www.aamal.qaللمزيد من المعلومات حول شر

 
كةنبذة عن   : (CCNالقابضة )للاستثمار سي سي إن   شر

كة كات التابعة لها بأكبر من    (CCNالقابضة )للاستثمار  سي سي إن    تتمتع شر  عام  20والسر
 
ةمن    ا ي قطاعات البناء والرعاية    الخبر

فن
ي   6500الصحية والضيافة وإدارة المرافق والتكنولوجيا واليخوت. مع أكبر من  

كات الرائدة فن ن السر كة من بي  موظف، تعد السر
 تركيا. 

كة   ي بناء المستشفيات الجاهزة وتوفب  المعدات الطبية وإدارتها ب  (CCNالقابضة )للاستثمار  سي سي إن  تتمتع شر
ة عميقة فن ،  خبر

كة  تتمثل مهمة ورؤية  كما   ي تقديم خدمات دعم شيري متكاملة وشاملة من خلال توفب  إدارة المرافق والصيانة الفنية السر
فن

ن على النتائج الطبية.  كب 
ي تمكن متخصصي الرعاية الصحية من البر

 والدعم السيري والأمن والتنظيف والحلول التكنولوجية البر
كة   ي أوروبا بسعة شيرية إجمالية تبلغ    (CCNالقابضة )للاستثمار  سي سي إن  تدير شر

ن من أكبر المستشفيات فن   5490اثني 
ي ذلك مستشفيات الأورام بسعة  

ا، بما فن ا. ويتم إجراء ما معدله    650شير   و  880شير 
 
ألف فحص وخدمة    250عملية يوميا

ا    130 ا، و  65.000.000ألف مريض. تجري هذه المستشفيات البارزة سنوي  ا معملي  ا للطب النووي،    60.000اختبار  تشخيص 
ي علاج الأورام بالإشعاع.  160.000و

ا فن  فحص 
كة   شر حول  المعلومات  من  إن  للمزيد  سي  )للاستثمار  سي  : ،  (CCNالقابضة  ي

ونن الإلكبر الموقع  زيارة    يرجر 
 www.ccnholding.com 

 
كة أعمال عن المعلوماتللتواصل وللمزيد من  كة أعمال الطبية أو شر  :شر

 
كة أ كة أعمال وشر  عمال الطبية شر

 مسؤولة الاتصالات المؤسسية  –لورا عقل 

 (6576 6671 974+) موبايل: 

 laura.ackel@aamal.qa إيميل: 

 
كةالإ رة موقع زياأو  ي للسر

ونن  .qa.com.aamalwww : لكبر
 

http://www.aamal.qa/
http://www.ccnholding.com/
mailto:laura.ackel@aamal.qa
http://www.aamal.com.qa/


   
 

 

MEDIA RELEASE 
 
Aamal’s subsidiary Aamal Medical signs a Teaming Agreement with CCN Investment Holding, 

the Turkish healthcare specialist 
 

Doha, Qatar 08 May 2024: Aamal Company Q.P.S.C., one of the region’s leading diversified 
companies, is pleased to announce that its fully-owned subsidiary, Aamal Medical, will be 
entering into a Teaming Agreement (TA) with CCN Investment Holding, a distinguished Turkish 
firm specializing in improving operational efficiency of healthcare facilities by offering healthcare 
facility management services. The signing ceremony was attended by The Turkish Ambassador to 
Qatar His Excellency Dr. Mustafa Goksu and Aamal’s CEO Mr. Rashid Al Mansoori.  
 
This strategic collaboration marks a significant milestone for both organizations and signifies a 
commitment to advancing healthcare infrastructure and services in alignment with Qatar 2030 
vision. Under the terms of the TA, Aamal Medical will serve as the exclusive representative in 
Qatar for CCN Investment Holding, further solidifying its position as a key player in helping the 
ongoing healthcare transformation of Qatar. This partnership will enable Aamal Medical to 
leverage CCN Investment Holding Subsidiary's expertise, tools and resources to enrich its 
offerings with comprehensive world-class managed services area. 
 
Mr. Sherif Shehata, Trading Sector Director of Aamal Company, said:  "We are delighted to be 
partnering with CCN Investment Holding. This collaboration underscores our dedication to 
delivering world-class - solutions to support Qatar’s ongoing healthcare transformation 
initiatives. With this agreement, Aamal Medical and CCN Investment Holding are aiming to help 
large healthcare providers focus on clinical outcomes and patient care by easing the load of 
operational and maintenance aspects of their facilities. This will also be another important 
contribution in Qatar’s vision to create a services-based economy. 
 
Mr. Mehmet Ali Bayar, Board Member at CCN Investment Holding, said: "We are confident that 
this collaboration will yield mutual benefits and open up new opportunities for growth and 
innovation. Together with Aamal Medical, we intend to embark on a journey of creating 
transformative solutions that address the ever-evolving needs of the healthcare sector. 
Leveraging our combined expertise and many years of experience, we are committed to 
groundbreaking initiatives that enhance patient care, drive operational efficiency, and ultimately 
contribute to the advancement of healthcare on a global scale.’’ 
 

-ends- 
  



   
 

 

About Aamal Medical: 
Aamal Medical, a fully owned subsidiary of Aamal Company Q.P.S.C., is a leading medical equipment supplier in 
Qatar. The company has exclusive distribution agreements with several leading international medical equipment 
suppliers. 
Aamal Medical also provides consultancy services focused on the development of operating theatres and the 
installation of hospital information systems. 
The company offers a holistic range of medical equipment for hospitals and has recently expanded its product 
offerings to endoscopy, Ambulance and Emergency Medical Services (EMS) and Radio Frequency Identification 
(RFID) tracking. 
 
About Aamal Company Q.P.S.C 
Aamal is one of the Gulf region’s most diversified conglomerates and has been listed on the Qatar Stock Exchange 
since December 2007.  As of 7 of May 2024, the Company had a market capitalisation of QAR 4.9 bn (US$ 1.3bn).  
 
Aamal’s operations are widely diversified and comprise 32 active business units (subsidiaries and joint ventures) 
with market leading positions in the key industrial, retail, property, managed services, and medical equipment and 
pharmaceutical sectors, thereby offering investors a high quality and balanced exposure to Qatar’s wider economic 
growth and development.  
 
For further information on Aamal Company, please refer to the corporate website: http://www.aamal.qa 
 
About CCN Investment Holding "CCN Investment Holding, and its subsidiaries have more than 20 years of 
corporate history in the construction, health care, hospitality, facility management, technology, and yacht sectors. 
With more than 6,500 employees, the company is among the leading firms in Türkiye.  
 
CCN Investment Holding has deep expertise in turnkey hospital construction, medical equipment provision and 
management. CCN Investment Holding’s mission and vision are to deliver integrated, end-to-end clinical support 
services by providing facility management, technical maintenance, clinical support, security, cleaning, and 
technology solutions enabling the health care professionals to focus on medical outcomes. 
 
CCN Investment Holding manages two of the biggest hospitals in Europe with a total bed capacity of 5490 beds, 
including oncology hospitals with 650 beds. A daily average of 880 operations and 250,000 examinations are 
conducted, and 130,000 patients are served.  These landmark hospitals conduct annually 65,000,000 laboratory 
tests, 60,000 nuclear medicine diagnosis, 160,000 scans in radiation oncology.  
 
For further information on CCN Holding, please refer to the corporate website: https://www.ccnholding.com/.  
 
For More information Aamal Medical or Aamal Company, please contact: 
 

Aamal Medical 

Laura Ackel (Corporate Communications Officer) 

Mobile: (+974 6671 6576) 

Email: laura.ackel@aamal.qa  

 
Or by visiting the company’s website at: www.aamal.com.qa  

https://www.ccnholding.com/
mailto:laura.ackel@aamal.qa
http://www.aamal.com.qa/

